

## **Papst ernennt neue Erzbischöfe von Paderborn und Bamberg**

Rom (dpa) - Papst Franziskus hat zwei neue deutsche Erzbischöfe offiziell ernannt und somit die beiden vakanten katholischen Bischofsstühle in Paderborn und Bamberg neu besetzt.

...

## **«Wir sind Kirche» fordert Bekenntnis für Reformprozesse**

Die katholische Reformgruppe «Wir sind Kirche» forderte angesichts der Ernennungen von den neuen Erzbischöfen ein sehr baldiges uneingeschränktes Bekenntnis für die Reformprozesse des Synodalen Weges in Deutschland. «Andernfalls werden die römisch-katholische Kirche und das Bischofsamt angesichts der immer noch nicht wirklich aufgearbeiteten Missbrauchs- und Vertuschungsskandale noch weiter an Autorität verlieren», hieß es in einer Mitteilung. Bei künftigen Ernennungen sollten die Mitglieder der Kirche zudem besser einbezogen werden.

...

<https://de.nachrichten.yahoo.com/papst-ernennt-neue-erzbisch%C3%B6fe-paderborn-223734198.html>

Zuletzt geändert am 10.12.2023